

weshalb sie das andere Kind nicht mithaben.“
— „Sind da mehrere Kinder?“

„Nur noch eine Tochter. Sie haben ihr den sonderbaren Namen Abelone gegeben. Ich finde das unverantwortlich, man muß doch daran denken, daß das Kind einmal erwachsen sein wird. Abelone! Hm. Aber ich möchte nur wissen, weshalb sie nicht bei ihnen ist.“

„Ja, weiß Gott, das ist doch etwas sonderbar.“

„Vielleicht. Vielleicht auch nicht! Ich habe mir erzählen lassen, daß diese Abelone 7 — sieben Jahre — alt ist. Und da diese Leute bekanntlich nur 5 Jahre verheiratet sind... Hm. Man kann vielleicht so etwas Takt nennen, einen Fehltritt zu verbergen, jedenfalls in den Ferien... Ob sie sie wohl im Winter auch aussperren?“

Die Lederhändler gingen weiter — und da saßen wir. — „Lebewohl, Abelone!“ sagte ich. „Die Kleine hat dir einen Ruf gemacht und erzählt, daß du 7 Jahre alt bist, und das ist mehr, als wir trotz unserer anerkannten und berüchtigten Freisinnigkeit vertrauen können. Ich vernichte Abelone am morgigen Tag.“

„Wodurch?“ fragte die Mutter der Kleinen.

„Durch ihre Herbeischaffung.“

Ich hielt Wort. Am nächsten Morgen telegraphierte ich nach Abelone, einem hübschen Mädels von 12 Jahren, die weitläufig mit uns verwandt war und gern aufs Land wollte. Die Kleine hatte sie niemals gesehen, das war just eine Chance, und ich ließ den Eltern acht Tage Zeit, das Kind an seinen neuen Namen zu gewöhnen. Wir brauchten auch selber notwendig diese acht Tage, um die Kleine auf Abelones Ankunft vorzubereiten.

Als wir an einem sonnenwarmen Sonntag in Erwartung des Zuges auf dem Perron standen, zweifelte die Kleine gar nicht daran, daß nun die richtige, die echte, die geliebte „Schwester Abelone“ kommen würde. Ihre Wangen glühten, ihre Augen leuchteten, sie trippelte ungeduldig hin und her — und sie kannte Abelone früher und besser als wir aus der Photographie, die wir uns durch ihre Eltern hatten senden lassen, und die wir ihr fünfmal täglich gezeigt hatten. Sie hielten

KAFFEE HAG

ist jederzeit, auch
spät abends
bekömmlich

KAFFEE HAG

reiner Bohnenkaffee
feinster Qualität

KAFFEE HAG

wird von Feinschmeckern
bevorzugt. Warum?

Σ.

KAFFEE HAG